



Ref. No.: HO/GCFO/152/IR/087
Date : 04 May 2021

المرجع: ر م / ر ت م ش / 152/ع م/087
التاريخ: 4 مايو 2021

Director General
Abu Dhabi Securities Exchange
PO Box 54500
Abu Dhabi, UAE
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص ب 54500
أبوظبي – الإمارات العربية المتحدة
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat Group Mandates Banks to Organize
Fixed Income Investor Meetings**

**مجموعة اتصالات تكلف عدة بنوك بتنظيم عدد من
الاجتماعات مع مستثمري الدخل الثابت**

Further to our announcement on 28 April 2021, Please be informed that Emirates Telecommunications Group Company PJSC ("Etisalat Group") rated Aa3 stable (Moody's) and AA- stable (S&P) mandated banks to organize a series of fixed income investor meetings commencing on the 4 May 2021.

عطفاً على خطابانا بتاريخ 28 ابريل 2021، نحيطكم علماً بأن شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع. - "مجموعة اتصالات" ذات التصنيف الإئتماني والنظرة المستقبلية Aa3 / مستقرة (مووديز)، AA- / مستقرة (ستاندرز أند بورز)، قامت بتكليف عدة بنوك بتنظيم عدد من الاجتماعات مع مستثمري الدخل الثابت بدأ من 4 مايو 2021 .

Should there be any developments on this subject, we will keep the Abu Dhabi Securities Exchange updated in due course.

وسيتم إعلام سوق أبوظبي للأوراق المالية بأية تطورات هامة حول هذا الموضوع، وذلك وفقاً لقواعد وقوانين السوق المعمول بها.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



كريم بنيس
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية – مجموعة اتصالات
Karim Bennis
Chief Financial Officer – Etisalat Group